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地区大会を終えて
　今年の地区大会は中津市でありました。これまでと雰囲気が違
ってみえたのは私だけでしょうか。一言でいうとオリジナリティ満
載で、楽しい学びの多い会でした。瀧ガバナーが所信で、世界大会
に行って「ロータリーは自由でいいのだ」ということを感じた、とお
っしゃっていたのを今回感じとることができました。
　初日午後からあった会長幹事会議「地区指導者育成セミナー」
では、遠くは北海道より全国各地から３０代の若者４人がロータリ
ーの在り方、展望、夢等をお話しくださり、ロータリーの捉え方の違
いを学びました。ご自分の根幹にロータリーをきちんと落とし込ま
れており、日々の行動に生かせているのだろうなと感じました。
　そのあと皆さんが一番楽しみにしていると思われる晩餐会では、
堅い雰囲気はなく、ガバナー自らギターの弾き語りをされ、会員同
士の交流がしやすい楽しい雰囲気でした。二次会、三次会とそう広
くない中津の街中でいろんな方と交流をさせて頂きました。
　翌日の本会議でも、７５クラブの会長が順次行進してステージに
登壇し自クラブを紹介するという、これまでになかった会員主体の
セレモニーからスタートしました。ステージ裏で７５人の会長が整
列し出番を待つ、という光景が、傍から見ると中々物珍しい風景で
した。
　最後にAPU出口学長の講演があり「変態が改革する多様性社
会」というテーマできちんとしたデータに基づくお話に感銘を受け
ました。人間は脳の構造的に、みたいものしか見ない、みたいよう
にしか見ない動物ですと言われ、ハッと気づくことがありました。そ
こからデータに基づき、国際社会における日本の立ち位置のお話、
そして日本が成長していくためには次の3つが重要となってくるとの
ことをお話しされました。
　①女性の活用　　②ダイバーシティ　　③教育
①に関しては、先進国１４０か国中１１０番目に女性管理職が少な
　い、ということは新しい産業が生まれにくく、成長しにくい。
②に関しては、ラグビー日本代表を例にあげ、これからは純血だけ
　ではやっていけない、色んな人が社会にいるからこそ成長がある。
③子どもの育て方、まず子ども同士を比べることをやめる、好きな
　ことは最後までやらせる、成功しても失敗しても行動することを
　ほめてあげ自己肯定感を育てる。
まとめとして、偏差値だけでなく個性のとがった人(変態とよんでい
ます)を育て、多様性のある社会を受け入れ、それが日本社会の成
長へとつながっていくというお話でした。本当に素晴らしい方が大
分にいらっしゃるので、ぜひ個人的にお会いしたいと思いました。
　また最後までいた方にはダイハツの車の抽選会もありました。
　全体的に誰が参加しても理解できるように仕上げられており、７
５クラブの会員主体の地区大会という感じを受けました。ご参加さ
れたことのない方、ぜひ次は熊本ですが一度参加してみてください。
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・出席報告（11月11日）

■　第14回例会の記録（11月11日）
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社会奉仕委員長の卓話　吉田　盛治会員
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■　本日のプログラム（11月18日）
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「我等の生業」

「ＮＨＫ　4Ｋ・8Ｋの取り組みと将来の展望」
　　　ＮＨＫ大分放送局
　　　　局長　髙橋　善行様（大分RC）

ロータリーソング 【我等の生業】

なりわい

やわらぎ   むつみ

我等の生業さまざまなれど

集いて図る心は一つ

求むるところは平和親睦

力むるところは向上奉仕

おお　ロータリアン

我等の集い



ニコボックス

★髙山泰四郎会員（2口）
①11月3日の地区補助金プロジェクト「芋堀り大会」には　出席できず失礼しましたので、お詫びに1口。
②11月7日に全国中央会「鹿児島大会」に参加し、翌日は中津市での「地区大会」に参加しました。多忙でしたが、中味の濃
　い1週間でした。（1口）
★藤本　保会員（5口）
11月3日は、はばたき学園の子ども達には楽しいイベントを催し下さりありがとうございます。本日は理事長としてお礼を5口
させていただきます。
★藤田敬治会員（1口）
11月3日に令和元年度大分市文化の日表彰（地方自治功労）をいただきました。
★河野　聡会員（1口）
長年忌避していたLINEようやく登録し、今日1985グループLINEに入らせていただきました。よろしくお願いします。
★吉田盛治会員（2口）
ベトナムに4泊5日で時期はずれの夏休みをとって行ってきました。親日的な国で大変楽しく過ごしました。
芋ほり会の欠席のお詫びを兼ねて2口。
★清水将文会員（1口）
11月11日誕生日を迎え、会員の皆様から心温まる誕生日ソングを頂きました。感謝の気持ちを込めまして、1口させて頂きます。

幹事報告

・八代北ロータリークラブ創立50周年記念式典・祝賀会のご案内
　日時　令和2年2月1日㈯ 14：30点鐘
　会場　八代ホワイトパレス
　　　　（八代市松江町290-1　TEL：0965-35-0005）
・2019～20年度 RLIディスカッションリーダー研修開催のご案内
　日時　2019年12月14日㈯ 13：00～16：40
　会場　くまもと森都心プラザ　6F会議室　A・B
　登録　13：00～13：15（会場の利用が13時からです）
　参加申し込み期限　2019年12月5日㈭迄
・第126代天皇陛下御即位をお祝いする大分県民の集い
　日時　令和元年12月8日㈰ 13：00会場 14：00奉祝式典 祈念講演
　場所　J:COMホルトホール大分　1階大ホール　入場無料
　講師　新田　均（皇學館大學　教授）
　演題　皇位の男系継承の意味について
・2019年手続要覧事前注文受付開始　A4サイズ　1冊10ドル

社会奉仕委員長　吉田　盛治会員

「社会奉仕」〈卓話の時間〉 （11月11日）

例会の予定

■11月25日（月）

■12月  2日（月）

■12月  9日（月）

■12月16日（月）

■12月23日（月）

■12月30日（月）

コンパル昼例会（303会議室）
年次総会
国際奉仕部門長　小野健介部門長の卓話
職業奉仕セミナー報告
クリスマス例会
休会

ゲスト・ビジターの紹介

ゲスト：グエン ティ フーン ジャンさん（米山奨学生）
ビジター：上野　浩伸様（日出RC）
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